

En un acto al que asistieron autoridades universitarias y dirigentes del Partido Revolucionario Moderno (PRM), la candidata vicepresidencial por esa organización política, Raquel Peña, donó materiales diversos y pruebas rápidas a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), para la lucha contra el COVID-19.



Autoridades universitarias y dirigentes políticos en el acto de entrega de los materiales y las pruebas.

Entre los donativos entregados a las autoridades universitarias cabe mencionar: pruebas rápidas para la detección del COVID-19, mascarillas N95 quirúrgicas, alfombras higienizantes, termómetros, y kits de protección, que incluye alcohol, desinfectante antibacterial y lentes.

En el acto de entrega estuvieron presentes Mauro Canario, Vicerrector de Investigación y Postgrado, en representación de la rectora Emma Polanco Melo; Pablo Valdez, Vicerrector Administrativo; Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la FCS, respectivamente; Franklin García Fermín, pasado rector de la academia y vicepresidente del PRM; Mario Lama, destacado profesional de la medicina y dirigente del PRM; Augusto Bravo y Altagracia Suero, decano y vicedecana de la Facultad de Humanidades.

Raquel Peña señaló que ella y su equipo tomaron la decisión de donar los materiales y las pruebas a la UASD porque están convencidos del buen uso que se les dará, y que cuando manifestaron su deseo de cooperar encontraron una respuesta positiva por parte de las autoridades. En otro orden, dijo que como académica apoyará a la universidad estatal para que siga brindando oportunidades a miles de jóvenes, e hizo énfasis en su apuesta por una educación superior de calidad.



La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, en nombre de la

Las palabras de agradecimiento por parte de la UASD recayeron en las personas de los doctores Canario y Fernández, quienes en sus respectivas intervenciones resaltaron la utilidad

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 24 de Junio de 2020 20:37 - Última actualización Miércoles 24 de Junio de 2020 21:05

de los materiales y pruebas recibidos, y se comprometieron a dar un uso apropiado a los mismos. De igual forma, resaltaron que la academia ha recibido donaciones de distintas organizaciones políticas y no partidistas, y que toda ayuda que contribuya a la lucha contra la pandemia será bien recibida.

También hicieron acto de presencia en la actividad Ramona Isa Medina, decana de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias; María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Roma Guzmán, directora de Riesgos y Desastres de la UASD; representantes de la Asociación de Empleados Universitarios y de la Federación de Estudiantes Dominicanos, así como otros funcionarios y dirigentes políticos.



La candidata Raquel Peña en la actividad en que se dirigía a los presentes